

Punkte sammeln am Potzberg

Geschrieben von:
Montag, 15. November 2010

5. Lauf zum Pfälzer Berglaufpokal am Potzberg

Die Qual der Wahl hatten die Athleten der LG Rülzheim am letzten Wochenende, wurden doch der Martinslauf und der Potzberglauf am gleichen Tag gestartet. Die „Punktesammler“ für den Pfälzer Berglaufpokal entschieden sich für die weite Anfahrtsstrecke zum Potzberg, der auf 8,2 km eine Differenz von 342 Höhenmeter aufweist und damit zu den eher „beschaulichen“ Bergläufen gehört. Lars Draudt absolvierte mit 35:53 min einen Superlauf und wurde 2. in der Altersklasse M 35. Bianca Kramer kam ebenfalls als Zweite in ihrer AK W35 in der Zeit von 41:14 min auf dem Potzberg an. Auch Sabine Münch (46:42 min) konnte am Potzberg wieder Punkte für die Gesamtwertung sammeln. Judith Hammer (1:05:50 h) lief gemeinsam mit Vereinsvorstand Wolfgang Behr (1:05:50 h) ins Ziel. Der nächste Lauf zum Berglaufpokal geht von Maikammer hinauf zur Kalmit und wird die Entscheidung über den Gesamtsieg bringen. Wir wünschen den Bergläufern der LG Rülzheim viel Erfolg!